

Sobradiel

Provincia: Zaragoza

Comarca: Ribera Alta del Ebro

Torres de la Iglesia de Santiago Apóstol

La fachada se encuentra enmarcada por torres en los ángulos que sobresalen del plano de la fachada. Las torres, comenzadas con un ambicioso plan compositivo quedaron inacabadas a la altura de la cornisa de la nave y solamente se añadió un cuerpo de campanas a la de la epístola, son cuadrangulares y están recorridas por pilastras toscanas de orden gigante. A las torres se les ha añadido recientemente el cuerpo superior.

Datación: s. XVII-XX

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-ZAR-015-247-001/Iglesia/de/Santiago.html#.W3Pvd8NR2Uk>

